

## Tercer gobierno de Chile Vamos

Señor Director:

Es la conclusión a la que llega Francisco Covarrubias al analizar en su última columna la composición del primer gabinete de José Antonio Kast, tal como este lo presentó hace unos días. Vamos, según Covarrubias, a un tercer gobierno de Chile Vamos, habiendo sido los dos primeros los que, en su momento, encabezó Sebastián Piñera. O sea que, para este columnista, Kast vendría a ser un Piñera 3. En ningún caso este gabinete vendría a ser de "ultraderecha", ni menos el gabinete de los "Kaiser". De todo lo cual él se regocija ampliamente.

Que así vaya a ser o no, es cuestión que sabremos más adelante, una vez que Kast asuma el poder y lo ejerza durante algún tiempo, al menos. Pero no está de más recordar cómo la opción presidencial de Chile Vamos sufrió una dura derrota electoral, siendo superada incluso por la del candidato Kaiser, a pesar de lo tarde que este comenzó su campaña. Y esa opción de Chile Vamos era la continuidad de Piñera. El electorado fue claro y preciso: no a la opción que significaba volver a un gobierno como los de Piñera.

Y, en esto, el electorado no se equivocó. Está fresco el recuerdo de cómo el gobierno de Piñera creó las condiciones para que prosperara un movimiento como el que desembocó en el estallido de 2019. De hecho, abrió las puertas para que retornara al gobierno la ideología marxista que tanto daño le causó en su momento a Chile.

Es lo que esperamos que en el ejercicio de su gobierno siempre tenga presente José Antonio Kast y así no volvamos a caer en los mismos errores que tan caro nos han costado. Aunque le cause tristeza al señor Covarrubias.

GONZALO IBÁÑEZ S.M.